

市をもって組織します。そして連絡会議の連絡および協議を行なうための会議は、これらの地方公

共団体の長のほか 地方農政局長、通商産業局长、地方建設局長等の國の地方行政機関の長、その他地方における広域行政に密接な関係をもつ機関の長で構成します。

連絡会議は、交通輸送施設の整備、水資源の開発利用等広域的な行政の計画および実施について連絡協議し、会議の構成員は、協議の結果を尊重して、それぞれの担任する事務を処理するよう努めます。また、連絡会議は、関係のある大臣又は公共企業体等の長に対し意見を申し出ることができ、関係大臣は、所管事務について連絡会議の意見をきくことができるものとされています。

地 方 課

市町村の合併の特例について

昭和二十八年から数年まえ全国各地でしきりに町村合併が行なわれたことがあります。

昭和二十八年九月三十日（町村合併促進法前日）には、一万近くあつた市町村数が三十九年十二月一日現在では三千三百九十五と、三分の一にまで減少しています。

地方自治の基盤となるべき市町村の行財政を円滑に運営するため、市町村の規模を適正化して、行財政能力の向上がはかられたことによるものです。ところが、近年社会経済の変化、地域開発の

しかし、まだふたのないものが多いのです。このふたのないものは、周囲に防柵を設けてはいられないようにしたり、立入禁止区域をきめたりしていませんが、こどもたちは、こうしたものを無視して侵入して水遊びをします。

一般に市街地の地域では、河川も遠く、また付近にあっても汚れの関係上、水遊びが適切でなく、つい手近なプール、貯水そうなどで遊ぶことになります。

一方消防用水利での水遊びで、棒切れや紙くず、あるいは石などの異物を放置するので、火災の際には敏速な活動が必要とされる消防活動を妨げます。それで今年も、つぎの点に注意して貯水池などによる事故防止に万全を期してください。

一、貯水そうにはいらないよう、立札を修理し、さくを整備すること。
二、一般住民に対して、こどもを近よせないよう厳重に注意されること。
三、幼稚園、小学校、中学校の先生を通じて、こどもたちに対する危険性を徹底させること。

四、消防機関の職員は、できるだけ巡回を行ない、事故の防止に努めること。

推進、行政需要の高度化など行政の広域化の傾向に対応するため、ふたたび市町村合併の気運が動いています。

全国的な市町村合併の推進は、現在のところ、生じた地域については、その合併が円滑に行なわれるよう、国、都道府県が協力すべきことはいうまでもありません。

市町村の合併の特例に関する法律（昭和四十年法律第六号、同年三月二十九日公布、同年四月一日施行）は、十年間の限時法として制定され、新たに市町村合併の要請に応えて、市町村合併に際し、議会議員の任期および定数、職員の身分取扱い、地方税、地方交付税の算定などについて、合併前にくらべ不利となることがないように特例を定めるとともに、市町村合併に関する他の法律を整理して、市町村合併については、この法律で統一的に規定することとしたほか、この法律施行後二年間に限って、市の人口要件を四万人に引き下げています。

防災消防課

危ない花火遊び

梅雨があけ、いよいよ汗のにじむ夏になると、児童、生徒の水難事故が多くなってきます。

この水難事故には海水浴、河川や池での水遊びとともに、消防用水利、つまり火災時に使用する貯水そうや貯水池での水遊び事故も、よく耳にします。こういった貯水そうや貯水池は、一般的に市街地の地域に多く設けられていますが、最近では、貯水そうや貯水池での事故が起きないように、ふたをつけるようになっています。

危ない水遊び

暑い夏を迎えるころになると、児童、生徒の水難事故が多くなってきます。

この水難事故には海水浴、河川や池での水遊びとともに、消防用水利、つまり火災時に使用する貯水そうや貯水池での水遊び事故も、よく耳にします。こういった貯水そうや貯水池は、一般的に市街地の地域に多く設けられていますが、最近では、貯水そうや貯水池での事故が起きないように、ふたをつけるようになっています。

この大量の需要に応ずるために局内設備等の拡張が必要です。そこで電話局では、熊本市内局番を二ヶタリ、毎年三〇〇〇程度の加入者増設を行なっておりますが、それでもなお申込みされてかないものが、六〇〇〇残り、需要に応じきれない現状です。

この大量の需要に応ずるために局内設備等の拡張が必要です。そこで電話局では、熊本市内局番を二ヶタリ、毎年三〇〇〇程度の加入者増設を行なっておりますが、それでもなお申込みされてかないものが、六〇〇〇残り、需要に応じきれない現状です。

◎ お 知 ら せ

熊 本 へ の 電 話 に ご 注意 下 さ い !!

「局番が二ヶタに」

熊本の電話需要は年々増加の一途をたどり、毎年三〇〇〇程度の加入者増設を行なっておりますが、それでもなお申込みされてかないものが、六〇〇〇残り、需要に応じきれない現状です。

この大量の需要に応ずるために局内設備等の拡張が必要です。そこで電話局では、熊本市内局番を二ヶタリにしてみんなんのご要望におこたえするため七月四日から市内局番のみをつぎのとおり変更いたすことになりました。

七月四日からさきは、県庁へかけるときは勿論、熊本市内へかけるときは、まちがわれないようにおきをつけ下さい。

記

(現 在)

(変 更)

二 局

五 二 局

三 局

五 三 局

(川尻地区)

た だ し 三 局 九〇〇〇 台

五 七 局

四 局

六 四 局

六 局

六 六 局

八 局

六 八 局

りますが、ちょっとした不注意で火災となり、とりかえしのつかないことになることがよくあります。

大川端の花火大会等のときは、安全かつ細心の注意を払って実施されていますが、それも最近は、火災防止の点から廃止されているところが多いのです。

それにしても、家庭で花火を楽しむ時には、特に注意し、子供たちだけで花火遊びをしている時には、大人が付添うようにしなければなりません。近年では、花火によらず、子供の火遊びによる火災が年々増えています。

子供のいる家庭では、次のことに十分注意するようにして下さい。

1 花火遊びは大人が付添い、後始末を十分に燃え易いものの近くでは花火をしないこと

3 風の強い日、火災警報発令中はやめること

4 花火とともにマッチの取扱いに注意し、子供達には取り扱わせないこと。